

Fecha 09.09.2019	Sección Nacional	Página PP-5
----------------------------	----------------------------	-----------------------

Ebrard espera palomita

Con la confianza depositada en tres meses de intenso trabajo en

materia migratoria, mañana viajará el canciller Marcelo Ebrard a Washington, Estados Unidos, para recibir la calificación al respecto por parte de la Casa Blanca.

Para Ebrard se logró una "estrategia exitosa" que aleja los fantasmas de una fatídica imposición de aranceles para México, que destina a Estados Unidos cerca del 80 por ciento de sus

ventas en el extranjero.

El sábado se cumplieron tres meses desde que México alcanzó un acuerdo con su vecino del norte que lo forzó a endurecer su política migratoria para evitar una probable guerra comercial, con algunas medidas muy criticadas como el despliegue de militares en las fronteras.

Mañana va Ebrard a EU por veredicto sobre migración

Con la confianza depositada en tres meses de intenso trabajo en materia migratoria, mañana viajará el canciller Marcelo Ebrard a Washington, Estados Unidos, para recibir la calificación al respecto por parte de la Casa Blanca.

Para Ebrard se logró una "estrategia exitosa" que aleja los fantasmas de una fatídica imposición de aranceles para México, que destina a Estados Unidos cerca del 80 por ciento de sus ventas en el extranjero.

El sábado se cumplieron tres meses desde que México alcanzó un acuerdo con su vecino del norte que lo forzó a endurecer su política migratoria para evitar una probable guerra comercial, con algunas medidas muy criticadas como el despliegue de militares en las fronteras.

"La implementación de todas las medidas en su conjunto ha traído

consigo una reducción del flujo migratorio del orden del 56 % entre principios de junio y agosto", publicó el viernes el canciller desde el Palacio Nacional.

De ese porcentaje, un tercio son ciudadanos mexicanos y el resto centroamericanos, protagonistas mayoritarios de esta suerte de éxodo desde finales de 2018, cuando empezaron a llegar caravanas a México.

Según datos del Instituto Nacional de Migración (INM), en el periodo de enero a septiembre, México deportó a 106 mil 552 indocumentados.

La cifra aumentó sustancialmente a partir de junio, mes que batió récords al cerrar con 21.912 deportados.

En los tres meses desde la firma del acuerdo se han deportado 52.705 extranjeros, una cifra solo un poco inferior a los 53.847 deportados en

los cinco primeros meses del año.

A esperas de la reunión en la que Estados Unidos dé su veredicto sobre el acuerdo del 7 de junio, las cifras hablan por sí solas y la nueva política migratoria de México supone un giro de casi 180 grados frente a la visión anterior del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, cosechando fuertes críticas.

